

Vicepresidencia de Asuntos Internacionales

# Boletín de Noticias Internacionales

007 / 2020-2021

### **LO ÚLTIMO**

#### Los últimos conocimientos, recursos y noticias mundiales del Gateway de IFAC

Lo invitamos a subscribirse, de manera gratuita, a esta publicación que resume recursos de relevancia para la profesión

https://www.ifac.org/subscribe

# La importancia y la relevancia continua de las normas internacionales: un enfoque en la ética y la independencia

Los desafíos económicos, sociales y ambientales globales han puesto a prueba a las personas, las familias, las organizaciones, el mercado financiero y, a su vez, a la profesión contable. Y eso fue antes de la pandemia de COVID-19.

#### Más información.

## La batalla del sector público contra dos pandemias: COVID-19 y la corrupción en las adquisiciones públicas

"Gasten lo que puedan, pero conserven los recibos", dijo a los gobiernos la directora del FMI, Kristalina Georgieva, al comienzo de la pandemia de COVID-19. El mensaje del FMI era claro: los gobiernos deben gastar para salvar vidas y los medios de subsistencia, pero a medida que gastan, los compromisos con la transparencia y la rendición de cuentas no deben dejarse de lado.

#### Más información.

#### Aprovechando el éxito de la Cumbre de Educación para transformar el aprendizaje y el desarrollo

La cumbre de educación contable de la IFAC, El Contador anticipado: Tendencias globales que transforman el aprendizaje y el desarrollo , fue un gran éxito, llegando a más de 1,600 profesionales de la Contaduría en los negocios, el gobierno y el mundo académico. El mensaje de la Cumbre, guiado por el futurista de renombre mundial <a href="Daniel Burrus">Daniel Burrus</a> y ampliado por el CEO de <a href="Business Learning Institute">Business Learning Institute</a>, <a href="Tom Hood">Tom Hood</a> , fue el de cambiar la visión futura de la profesión contable, de reaccionar a reflexionar sobre las tendencias clave, para así poder anticipar su mejor posicionamiento para el éxito futuro.

### Más información.

# El papel emergente de los Balances Generales del gobierno para las finanzas públicas sostenibles en el mundo posterior a COVID-19

IFAC & la iniciativa MOSAIC Building Resilient and Sustainable Economies Forum, presentaron diversas perspectivas globales sobre el apoyo y fortalecimiento de la transparencia, la rendición de cuentas y la buena gobernanza en el sector público. Más de 400 representantes de organizaciones donantes, gobiernos, Organizaciones Profesionales de la Contaduría (PAO) y la profesión contable discutieron temas clave, incluida una gestión financiera pública sólida (GFP) en una emergencia. La discusión se centró principalmente en las acciones actuales y futuras que los gobiernos pueden tomar a medida que avanzan y navegan por la crisis del COVID-19.

#### Más información.

Aprenda más sobre éstos y otros temas en la página oficial de IFAC: Knowledge Gateway.

Conocimientos, recursos y herramientas de Contabilidad global. <a href="https://www.ifac.org/knowledge-gateway">https://www.ifac.org/knowledge-gateway</a>

C.P.C. y Mtra. Diamantina Perales Flores
Presidente del IMCP

C.P.C. y Dra. Sylvia Meljem Enríquez de Rivera
Vicepresidente de Asuntos
Internacionales IMCP